



## Hospital Puerto Montt anunció segunda donación de órganos de este 2025, beneficiando a múltiples receptores

**G**racias a la labor realizada por la Unidad de Procuramiento del Hospital Puerto Montt, el establecimiento anunció este viernes el segundo procedimiento de donación de órganos exitoso de este 2025, el que producto de una coordinación de diversas instituciones, se logró dar una segunda oportunidad de vida a cuatro pacientes que se encontraban en la Lista de Espera Nacional, dos de ellos en calidad de 'urgencia nacional'.

"Agradecemos en nombre de nuestra institución y receptores a nuestro donante y su familia, quienes tras comprender y aceptar las etapas del procuramiento permitieron llevar a cabo este proceso, en la esperanza de que quienes reciban los órganos otorgados mejoren su calidad de

vida y puedan cumplir sueños y metas", indicó Sara Hernández, enfermera coordinadora de la Unidad de Procuramiento del Hospital Puerto Montt.

En esta oportunidad, los órganos otorgados fueron corazón, hígado y riñones, favoreciendo a cuatro receptores compatibles con el donante, quienes se encontraban en lista de espera nacional, dos de ellos en la categoría de 'urgencias nacionales'. En el proceso participaron Carabineros de Chile, Aeronáutica Civil y Latam, quienes facilitaron el traslado de los órganos a los 5 hospitales del país que realizaron los trasplantes.

La enfermera Hernández, además, señaló que "por ley todos somos potenciales receptores y potenciales donantes. Sin embargo, aquellos que decidan renunciar a la posibilidad de donación pueden



hacerlo a través de un trámite ante notario para ser inscritos como no donantes", llamando a la ciudadanía a informarse a través de los canales oficiales del Hospital Puerto Montt y del Ministerio de Salud, su sitio web chilepaisdonante.minsal.cl

Durante el año recién pasado, el Hospital Puerto Montt realizó 11 procuramientos que terminaron con trasplantes exitosos a lo largo del país, lo que posicionan a la

Región de Los Lagos como el territorio con una de las tasas de donación más altas de Chile, alcanzando a los 27 donantes por millón de habitantes, lo que dista de los 5 a 6 donantes por millón de habitantes como promedio nacional.

Actualmente, existen 2.257 personas a la espera de órgano, según consigna el Ministerio de Salud.